VOLLEY-BALL LAM (11e journée) - Poitiers - Mvuc ce dimanche, 16 h

Compliquée sera la mission

Le rythme infernal de ces dernières semaines continue pour le Mvuc qui part défier ce dimanche une équipe poitevine en pleine réussite.

Et cet enchaînement de rencontres semble commencer à peser sur les organismes d'Héraultais apparus émoussés en milieu de semaine lors du match face à Tourcoing (défaite 2-3). Mais voilà, le rythme est tel que l'heure de souffler n'est pas encore venue et pour ponctuer ce marathon. les Montpelliérains termineront avec deux déplacements des plus périlleux. En effet, le Stade Poitevins est sur une tout autre dynamique, enchaîne les succès et trône fièrement sur le podium de la ligue A. En difficulté lors de leurs derniers déplacements, les hommes d'Olivier Lecat se rendent donc à Poitiers avec quelques maux de tête et pas mal de questions. Déjà il v a quelques semaines, ce dernier parlait « d'un manque de continuité » dans le jeu de son équipe, et ce n'est pas la rencontre face à Tourcoing



■ Olivier Lecat et ses hommes se rendent à Poitiers avec quelques incertitudes.

J.-M. M.

qui a dû le rassurer compte tenu du manque de constance affiché par ses joueurs.

Encore deux matches avant la trêve

Quoi qu'il en soit, il reste deux sorties avant la trêve, et le Montpellier Volley n'aura pas l'étiquette de favori. Il faudra tout donner pour ne pas avoir de regrets. C'est sans doute ce qu'il manque pour l'instant dans la saison du Mvuc, un brin de folie, une envie de se battre sur chaque ballon quel que soit le score ou l'adversaire. Retrouver cette énergie débordante, la caractéristique de la saison passée et fait pour l'instant défaut. Les joueurs le savent mieux que quiconque, il suffirait d'une petite étincelle pour rallumer la flamme, forcer le destin et enrayer cette mauvaise dynamique.

YANN FAURE

▶ Ce dimanche, Stade Poitevin -Mvuc (16 h).